

REVIEW: 8

DEADPOOL 2, MÁS DE LO MISMO
»MÁS 7



PIDEN EN FB CASTIGO PARA 'ASESINO' DE 10 PERROS EN CASTAÑOS
»PRIMER PLANO 2

ACLARA SNTÉ: CENTRO ABANDONADO NO FUE 'FEUDO' DE LOS ZETAS
»PRIMER PLANO 2

ALARMA DESPISTE DE AVION EN AEROPUERTO; NO HAY LESIONADOS

Aeronave de carga sufre daños en su tren de aterrizaje y termina sobre un terreno alejado.
»MI CIUDAD



HOY: ☀ 30° máx. / 17° mín. MAÑANA: ☀ 31° máx. / 16° mín.

VIERNES 25 DE MAYO DE 2018 • SALTILLO, COAHUILA, MX

VANGUARDIA MX **EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE**

f t @ VanguardiaMx

(844) 256-0929

INFORMACIÓN CON VALOR DESDE 1975

152 páginas en 7 secciones • \$15,104 • Ejemplar: 10.00 pesos



REACTIVA TRUMP AMENAZA DE ATAQUE A COREA DEL NORTE
»VISION MUNDIAL 19



SE DESPIDEN DE PLAYOFFS

La 1a temporada corta de la LMB fue más breve de lo que se esperaba para la novena saltillense. »EXTRERMO

HAN EROGADO EL 6.6% DEL TOPE

GASTAN 'CON PINZAS' CANDIDATOS AL SENADO

Luego de que el tema de fiscalización llevara a tribunales la elección pasada, se aprietan el cinturón en el primer tercio de su campaña

JOSÉ REYES

Con un tope de gastos conjunto de 60.14 millones de pesos, en el primer tercio de su campaña los candidatos al Senado por Coahuila gastaron "con pinzas" solamente 4.02 millones, es decir, el 6.6 por ciento del total fijado por el Instituto Nacional Electoral (INE).

En general, imperan las erogaciones en propaganda, ya sean volantes, calcamánias, vinilomas, gorras, micropersonajes y espectáculos, o en radio, televisión, cines, medios impresos e internet; y en operatividad, como transporte de personal.

Según la información disponible en el apartado de Fiscalización de www.ine.mx, durante el periodo del 30 de marzo al 28 de abril —el proesitio culmina el 27 de junio—, quien más ha gastado es Guillermo Anaya,

SUS EROGACIONES

En INE fijó que cada abanderado al Senado por Coahuila tenga como tope 10 millones 24 mil 777 pesos...



GUILLERMO ANAYA
(PAN, PRD y MC)
\$1,425,672



ARMANDO GUADIANA
(Morena, PT y PES)
\$835,104



JERICÓ ABRAMO
(PRI, PVEM y Pasa)
\$818,668



VERÓNICA MARTÍNEZ
(PRI, PVEM y Pasa)
\$647,567



ESTHER QUINTANA
(PAN, PRD y MC)
\$337,888



EVA GALAZ
(Morena, PT y PES)
\$145,516

de "Por México al Frente" (PAN, PRD y MC): un millón 425 mil 672 pesos, el 14.22 por ciento del tope por aspirante a la Cámara Alta en la entidad, 10 millones 24 mil 777 pesos.

En segundo lugar está Armando Guadiana, de "Juntos haremos Historia" (Morena, PT y PES), quien reponó 835 mil 104 pesos, 8.33 por ciento del máximo.

Jericó Abramo, de "Todos por México" (PRI, PVEM y Nueva Alianza), se ubica en tercer sitio con 818 mil 668 pesos, 8.17 por ciento del tope. Sin embargo, su caso destaca porque refleja un déficit de 156 mil 41 pesos, pues sólo tuvo ingresos por 662 mil 626 pesos.

Su compañera de fórmula, Verónica Martínez, le sigue con 647 mil 567 pesos, 6.46 por ciento del máximo; y como Abramo, también tiene una cifra negativa, aunque menor, de 87 mil 570 pesos, ya que sus ingresos fueron de 559 mil 996 pesos.

Esther Quintana, de "Por México al Frente", presentó 337 mil 888 pesos, 3.37 por ciento del tope. Y por último está Eva Galaz, de "Juntos Haremos Historia", quien apenas erogó 145 mil 516 pesos, únicamente 1.45 por ciento del máximo.

En esta contienda, el INE urgió a todos los candidatos del Pais a presentar sus informes financieros lo antes posible, para poder realizar una fiscalización en tiempo real y evitar conflictos como los presentados en Coahuila y el Estado de México en 2017, donde temas de rebase de topes de campaña pusieron en riesgo el resultado de la elección.

EN MONCLOVA

Abuela denuncia que la Pronnif le quitó a su nieta

LIBDIT MEXICANO

San Juana de los Reyes, abuela de una niña de 10 años cuya madre falleció en 2010, expuso a VANGUARDIA que denunció ante el Ministerio Público a la titular y la psicóloga de la Procuraduría para los Niños, Niñas y la Familia (Pronnif) en la región de Monclova por el presunto delito de privación ilegal de la libertad a la menor.

Según relató, a mediados de este mes acudieron a la Pronnif y su personal le arrebató sin explicación a su nieta, a quien no ha visto desde

esa fecha pese a tener su custodia provisional expedida por la propia dependencia. "Yo decía que dónde estaba mi nieta, porque yo la había llevado. Me dijeron que no la volvería a ver y decía '¿por qué?, si yo tengo su custodia'; me sacaron a empujones y desde el 16 de mayo no la veo, no sé nada de la niña.

"Siempre la he peleeado porque él (su padre) la maltrataba", manifestó la mujer de 65 años, quien presentó la querrela contra Leticia Sánchez, subprocuradora, y Fabiola Martínez, psicóloga.

VANGUARDIA buscó la versión de la subprocuradora, quien reconoció conocer el tema, no obstante, comentó que será la sede central de la procuraduría la que se encargue de emitir de claraciones al respecto.

»MI CIUDAD 2

JUGO DE... ¿RATA?; HALLAN OBJETO EN PRODUCTO ENVASADO

Familia del fraccionamiento Urdiñola hace pública la 'sorpresa'; servían el fruido a un niño de dos años.
»MI CIUDAD



REGIA, 5A PERIODISTA ASESINADA DEL AÑO
»ESTADOS 3

CANDIDATUM Asi marchan...

Probabilidad de ganar*	17.8%	49.1%	8%	25.1%
Encuestas	18.23%	43.76%	2%	28.03%
Google Trends	3°	1°	4°	2°
Redes FB / TW	651 K / 1.32 M	3.24 M / 4.02 M	2.13 M / 859 K	1.83 M / 709 K
Porcentaje de mentiras	46%	43%	48%	29%

*El % de probabilidad de ganar resulta de: 1) Influencia en redes; 2) Búsquedas en Google y YouTube; 3) Resultados de 4 encuestadoras; 4) Análisis de VANGUARDIA

CÁMARA DE DIPUTADOS NO ENDURECE PENAS

Sigue al alza robo de trenes en Coahuila... y SSP desconoce cifras

STAFF

Luego de que VANGUARDIA publicara que Coahuila fue quinto lugar nacional en robos a trenes en 2017, un delito que además se mantiene en aumento en 2018, el titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) reconoció desconocer la estadística.

"Habré que preguntársela a la Fiscalía", respondió José Luis Pilego Corona, al cuestionarlo sobre la tendencia al alza.

Según el "Reporte de Seguridad en el Transporte Ferroviario Mexicano 2017", el estado fue el único del norte del País entre los cinco con mayor incidencia de ataques ese año: 100.

Agencia Reguladora del Transporte Ferroviario señala que en enero-marzo de 2017 se reportaron 15, y siete en abril-Junio. Sin embargo, en julio-septiembre la cifra aumentó a 27, y en octubre-diciembre se disparó a 51.

Y en su último informe, enero-marzo de 2018, la dependencia registró 57 hurtos en Coahuila, es decir, un incremento de 280 por ciento

respecto al mismo periodo del año anterior, y de 1176 por ciento con el último trimestre de 2017.

Pese a que el alza del delito es nacional, en la Cámara de Diputados permanece congelada una iniciativa para endurecer las penas y dar prisión preventiva oficiosa por éste. Con información de Armando Ríos y Edgar González
»MI CIUDAD 2



7 503005 951054